

## ::: Die Tischmodelle der Spielervereinigung P4P



Das Logo der Spielervereinigung P4P

Nachdem der Spielautomatenvertreiber Löwen um die Jahrtausendwende die Unterstützung der größten deutschen Turnierserie Löwen-Tour beendet hat, wurde aus dem Kreis der Spieler die [Spielervereinigung P4P](#) gegründet, um weiter Turniere anbieten zu können. Bis heute wird von der Vereinigung in jedem Jahr die immer noch größte Turnierserie auf deutschem Boden durchgeführt.

## ::: Die Lehmacher-Modelle bis zum Jahr 2010

Nachdem anfangs auf Löwen-Soccer-Tischen gespielt wurde, ließ P4P durch den Hersteller [Billardbau Lehmacher](#) schnell ein eigenes Tischmodell für die Turnierserie herstellen. Im Jahr 2006 wurde das Modell grundlegend umkonstruiert, zur Saison 2008 gab es noch einmal einige kleinere Änderungen mit dem Ziel einer wirtschaftlicheren Produktion. Die nachfolgende Bildgalerie zeigt die von Lehmacher produzierten P4P-Modelle - ausführliche Bildgalerien gibt es auf der [Lehmacher-Seite im Foto-Album](#).



## ::: Der P4P-Tisch ab dem Jahr 2011



Im Jahr 2010 wurde der Vertrag mit dem bisherigen Hersteller nicht weiter verlängert. P4P ließ sich von einigen etablierten Herstellern Prototypen eines möglichen Nachfolgers vorstellen und entschied sich für das Modell aus dem Hause Ullrich, das pünktlich am 01.01.2011 um Mitternacht auf der [Webseite von P4P mit den ersten Bildern offiziell vorgestellt](#) wurde. Vielen Dank an P4P für die Möglichkeit, durch Übernahme der Bilder aus der offiziellen Vorstellung das neue Modell direkt auch hier zu präsentieren. Die Bilder zeigen noch ein Vorserienmodell. In der ausgelieferten Version wird der Tisch mit Griffen ausgestattet sein, die der bisherigen zehneckigen Form weitgehend entsprechen. Ein Griffwechselsystem ist nicht geplant, um die Turnierabläufe nicht weiter zu verzögern. - Nachfolgend die ersten Bilder des neuen Tisches. In den Bildbeschreibungen finden sich die wichtigsten Informationen zu Neuerungen und Beibehaltenem. Weitere Informationen gibt es auch auf der neuen Webseite zum Tisch: <http://www.ullrich-sport.de>.







